

Erklärung des Zentralkomitees zum XXL Parteitag der KPdSU

Das Zentralkomitee der SED hat sich eingehend mit den Ergebnissen des XXL Parteitages der KPdSU beschäftigt und stellt fest:

Der XXL Parteitag der KPdSU leitete eine neue Periode der Entwicklung der Sowjetunion, die Periode des umfassenden Aufbaus des Kommunismus, ein. Mit dem Beschluß über den umfassenden Aufbau der kommunistischen Gesellschaft hat die KPdSU das größte Ziel, das bisher von Menschen gestellt wurde, in historisch greifbare Nähe gerückt. Damit wird in unserer Zeit jene gesellschaftliche Ordnung erreicht, die Marx und Engels wissenschaftlich voraussagten, für die auch die besten Vertreter der deutschen Arbeiterklasse - August Bebel, Karl Liebknecht, Rosa Luxemburg und Ernst Thälmann - kämpften.

Der XXL Parteitag der KPdSU zeigte bereits in konkreten Umrissen die künftige Gesellschaft, in der im Gegensatz zum Kapitalismus der Mensch und die vollständige Befriedigung seiner Bedürfnisse im Mittelpunkt der gesellschaftlichen Tätigkeit stehen. *Die Sowjetunion, geführt von der KPdSU, erweist sich dabei als Vortrupp, der als erster diesem erhabenen Ziel zustrebt. Zugleich stellte Genosse Chruschtschow aber fest, daß zur kommunistischen Gesellschaft alle sozialistischen Länder im wesentlichen zur gleichen Zeit kommen werden. Diese Feststellung erfüllt uns mit großer Begeisterung, ergibt sich doch daraus, daß das vom XXL Parteitag entworfene großartige Zukunftsbild in absehbarer Zeit auch unsere Zukunft sein wird.*

Diese Perspektive gibt allen kommunistischen und Arbeiterparteien, den Werktätigen in der Welt neue Kraft im Kampf gegen die kapitalistische Ausbeutung und für die Errichtung der sozialistischen Gesellschaftsordnung.

Der XXL Parteitag der KPdSU, vor allem der Beschluß über den Siebenjahrplan der Sowjetunion, leitet einen neuen Abschnitt in der Entwicklung des sozialistischen Weltsystems ein. *Es zeigt sich klar, daß die Sowjetunion und die anderen sozialistischen Länder an der Spitze*